

COGOLIN Les bénévoles de l'association Place Publique continuent de se mobiliser pour aider les réfugiés de la guerre, mais aussi les Ukrainiens restés dans leur pays.

Nouvel appel à l'aide pour soutenir le peuple ukrainien

PAR C. R. / SAINT-TROPEZ@NICEMATIN.FR

APRÈS LES PROPOS tenus par le président américain Donald Trump lors de sa rencontre avec son homologue ukrainien Volodymyr Zelensky et la suspension de l'aide américaine en Ukraine, le président de l'association Place Publique adresse un message de soutien aux Ukrainiens. Et pour cause, depuis le début de la guerre il y a trois ans, bénévoles et amis de son association cogolinoise aident sans relâche le peuple ukrainien. « Chers amis, je pense très fort à vous en ce moment difficile où le monde est en train de basculer... Zelensky a eu raison de demander des garanties pour la sécurité de son pays que le président des États-Unis n'a pas voulu lui donner. L'occasion aussi de rappeler que Poutine n'avait respecté aucun des accords par le passé... La construction d'une défense européenne doit être l'urgence prioritaire de notre continent », martèle, le cœur lourd, Francis José-Maria.

Un accompagnement des familles au quotidien

Depuis le début du conflit et grâce à la générosité de nombreux donateurs, Francis José-Maria et Nadia Yanaieva la présidente de l'association France Ukraine du Var, en collaboration avec l'Association Franco-Ukrainienne Côte d'Azur (AFUCA), coordonnent un immense élan de solidarité en faveur des familles réfugiées.

Dans le Golfe, une soixantaine d'entre elles ont été accueillies, à l'image de celle de Viera qui est venue en décembre 2022 rejoindre sa fille et ses deux petits enfants



Les familles de réfugiés du Golfe se réunissent régulièrement lors des événements organisés par l'association. PHOTO DOC J.M.-R.

hébergés au Camping de l'Argentière. « Nous avons fui notre ville de Soumy située à côté du front de Pokrovsk. Mon gendre est resté sur le champ de bataille où une explosion lui a fait perdre l'usage d'une main. Il vient d'être renvoyé en première ligne », s'inquiète la sexagénaire. Les bénévoles de l'association Place Publique donnent beaucoup de leur temps et de leur énergie pour apporter un soutien moral à ces familles ainsi qu'un accompagnement personnalisé notamment au niveau des démarches administratives.

Livraison du matériel médical sur le front

« En 2024, nous avons reçu 147 721 € de dons pour l'Ukraine. Cela

nous a permis d'acheter et d'acheminer via l'association AFUCA « 7 pick-up pour l'évacuation des blessés, 2 ambulances, 3 postes de stabilisation, du matériel médical, une cinquantaine de brouilleurs de drones, une vingtaine de stations électriques, 3 services d'accès à internet « Starlink » qui ont permis de maintenir les communications, des médicaments et des outils... Si la guerre s'arrêtait bientôt dans des conditions acceptables pour l'Ukraine, nous continuerons à aider pour la reconstruction » affirme le responsable associatif.

POUR faire un don contactez l'association Place Publique Cogolin, 130 avenue de la Gisle, 83310 Cogolin - Téléphone : 06 28 60 62 40.